中学校・高校で文化祭開催

先日文化祭が開催されました。 な季節の中で、 きもありますが、秋本番です。そん 始めました。昼間は暑さを感じると 土佐清水市も山の木々は色づき 中学校・高校では、

◆清水中学校

▶きたる~」をテーマと POWER~歌う門には福 ました。当日は、沢山 して文化祭が開催され 11月3日に「SMILE

域の方々に観に来て頂きました。生 の保護者の皆さんや地

たちの取り組ん れの発表で自分 徒たちもそれぞ

ことができまし 生懸命発表する できたことを一

暗唱、合唱コン クール、 た。弁論、英語 音楽部

もてなしまし

どの発 化 祭

> け、生徒、教職員とも大変充実感の 方々からも高く評価をしていただ ある文化祭となりました。 表も素晴らしく、 観に来て頂

◆清水高等学校

ざし)フォーラム」と共催をするこ

とになりました。行政・教育関係

者・生徒等のディスカッションを企

が自らの意見を発表します。また今

します。中学校・高校の代表者数名

12月17日 (木) 午後に、市民文

年度は、高知県主催の「志(こころ

█ るちゃ−) 祭り」 をテーマ として文化祭が開催され 水高校が分 culture (わか ました。当日は天候にも恵 10月3日、3日に、「清

会の企画等、盛りだくさんの内容で 装コンテスト、文化部の展示、クラ した。また起震 スの出し物、PTAの模擬店、 まれ、書道パフォーマンスや男装女 同窓

が、生徒たちは 備期間でした をし、来場者を ました。短い準 る企画も行い 度7」を体験す 車を使って「震 一生懸命準備

文責 益永 徒の笑顔と達成感溢れる文化祭だ んでいただけたと思います。全校生 た。参加していただいた方々も楽し

ったと思います。

いた 化ホールにて中高弁論大会を開 中高弁論大会のお知らせ

中高生みらい会議の報告

ちしております。

内をいたします。多数のご来場お待 画しています。後日あらためてご案

生20名の質問に 議会」について、土佐清水市から議 会会議録が送られてきました。中高 夏休みに実施した「中高生みらい

ています。学校や 答弁が記載され や各課担当者の 対して、市長さん ください。 いますの 市役所に置いて でご覧

中学校だより

これからも、弛まぬ努力を続け、良 内より 5 名程の先生方に参加して つで提案授業を行い、しっかり学習 頂きました。一・二年の一クラスず 図書館研究大会を行いました。四国 い学校を創っていきたいと思いま 好評で良い研究大会となりました。 言って頂ける先生方もおられ、大変 書館の取り組みを参考にしたいと て頂きました。学校の取り組みや図 している姿を多くの皆さんに褒め 11月6日に第27回四国地区学校

高校だより

ください。」 地震。身を守ってください。」 「訓練、まもなく大津波。避難して 訓練、緊急地震速報。 11月5日午前 10 時、 まもなく大 校内放送。

ていたかも。日頃から訓練を重ね、 のですが、やや緊張感(?)にかけ 関係で体育館)への集合は早かった でも行いました。避難場所 に感じとってほしいと思います。 危機意識を高め、防災活動をリアル 『天災は忘れた頃にやって来る』 全国一斉の津波避難訓練を本校 (天候の

寺田寅彦